

La lecture et l'écriture.

Les livres sont mes compagnons les plus sûrs. Le désir de l'intellect de voyager dans la connaissance reste, selon mes sens, le plus efficace des régimes alimentaires et le plus amical des traitements médicaux.

La Sécurité sociale vient de m'envoyer une lettre d'encouragement car elle ne rembourse ni les livres, ni le papier, ni les stylos. Autant d'économies réalisées quand mon pays fricote avec la faillite.

Je suis un écologue indépendant, retraité. La différence entre un chercheur et les versions verdies de l'ordre établi a son importance.

Comme certains auteurs lus, je pense, suite à une recherche fouillée et drue, alliée à une expérimentation dans le domaine de la première activité humaine, la mobilité, que la déclinaison politique actuelle de l'écologie exclut toute approche émancipatrice car son but consiste seulement à réformer religieusement le capitalisme d'Occident décadent.

Ma passion pour l'économie et mon périple dans la sphère de la finance m'ont amené à savoir apprécier ce qui doit l'être. Ceci-dit, ce qui est réalisé

ici ou là ne changera pas la logique de ce système car le TOUT n'est pas seulement égal à l'addition de ses parties.

Le capitalisme, dans sa phase de dépression météorologique avancée, ne peut survivre que par l'accentuation d'une destruction massive de la Nature et du travail humain. Des autrices évoquent une "6e extinction".

Oyez, ne nous laissons pas abuser par une propagande démesurée cherchant à masquer la réalité d'autant qu'une production intensifiée d'armements va se substituer à une partie du tissu économique, avec le consentement de tous les opportunistes, "excrolos" compris.

Pour ces raisons, j'ai créé, il y a 20 ans, sur le Net, ma propre école de l'écologie, sur la base d'une approche quantique du vivant, c'est-à-dire la vie, visible et invisible, dans toutes ses dimensions, avec toutes ses contradictions, évolutions et révolutions, dans l'espace et dans le temps.